

9年連続国保料値上げストップ!

来年度の国民健康保険料のすえおきを市長が表明し、国保運営協議会です承されました。2月議会で議決されて決定します。9年連続の値上げストップが実現します。

市は国保財政健全化計画という国保料値上げの3カ年計画を持ち、今年が最終年ですが値上げを断念させました。

値上げを許さなかったのは市民の運動です。毎年国保料引き下げを求める署名が提出されてきました。今年度も岡山市社会保

障推進協議会が合計3万筆近い署名を提出しました。(写真上、2/3)
再来年度に国保が今までの市単位から都道府県単位に変わります。市長はそれまでに値上げをしたくない考えですが、今年から国保財政には毎年国から7.7億円が入っています。市民の運動がますます大切です。



介護切り捨てダメ 声をあげましょう

岡山市は3月9日まで「介護予防・日常生活支援総合事業」の意見を集めています。来年4月から要支援1、2のデイとヘルプを介護保険から外そうという計画です。介護人材不足



2月議会開会日に共産党市議団で市役所前宣伝

の対応と利用者への選択肢増のためと説明されていますが、事業者も介護労働者も利用者も厳

しくなる内容です。介護人材不足なら必要なのは待遇改善です。厚労省は要介護1、2の

ひょうろ

菊水流剣舞のコンクール中級の部で2位がとれました。「初伝」になって今年から中級に上がり、たくさん上手い人が出る中だったので、とってもうれ



写真は介護施設で舞ったときのものです。(東つよし)

生活援助まで介護保険から外す検討を始めました。二〇一八年度実施が狙われています。安倍政権の社会保険切り捨てが止まりません。

昨年は介護保険料が上がり、特養で補足給付が受けられなくなる人が増えました。負担増で悲鳴が上がっています。東市議は2月議会で介護の負担増をやめよと質問します。介護切り捨てを許さない声をあげましょう。

あずま

東つよしの 奔走西走

